「わが村は美しく一北海道」運動 参加団体ご紹介 vol.5 ☆OIDが道南つながる市に出店しました!

<わが村団体名: 奥尻高等学校オクシリイノベーション事業部×奥尻ワイナリー>



みなさんこんにちは。オクシリイノベーション 事業部(略OID)です!OIDは奥尻高校にある 部活動のひとつで、『部活動を支える部活動』と して活動しています。

離島にある奥尻高校では、練習試合など島外に出向くときに往復フェリー代や宿泊代など都市部の高校と比べて遠征費が1人当たり2万円ほど多くかかるという離島の高校ならではの課題があります。そのハンデをなくそうと立ち

上がったのがOIDです。OIDは部員たちがデザインしたロングTシャツやタオル、ステッカーなどのオリジナル商品を販売し、遠征費の補助を行っています。

10月19日(土)~20日(日)に函館のシエスタハコダテで開催された『道南フェスティバル(道南つながる市)』に出店した際はOIDオリジナルグッズのほか、奥尻島のカフェfaroさんのパンや奥尻島の特産品などの販売を行いました。少しでも多くの方に奥尻町を知っていただくため、呼び込みなどを積極的に行い、多くの方に商品を手に取っていただくことができました。今回参加して分かったことは「知名度が大切」ということです。もっと奥尻町のことや、私たちの取組を知ってもらうため、「SNSでの発信」や「新企画の考案」に力を入れていきます!

毎年10月頃に函館で出店していますので、次回お立ち寄りいただけると嬉しいです。出店の予定はSNSで告知予定ですので、ぜひチェックしてください。

OIDは活動の記録としてnoteを利用しています。奥尻高校のSNSでも OIDの情報を発信していますので、こちらも是非ご覧ください。

【お問合せ】北海道奥尻高等学校 TEL 01397-2-2523

【その他情報】

•ホームへ゜ーシ゛(奥尻高校) https://www.town.okushiri.lg.jp/highschool/

•Instagram(奥尻高校) https://www.instagram.com/okushiri_hs/

•note(奥尻高校) https://okushiri-hs.note.jp/

